



Editorial

Nuevas realidades... novedades y actualizaciones en la asociación



Delfín Jiménez Martín

Presidente de Asepau

Arquitecto experto en Accesibilidad Universal
y Diseño para todas las personas

[@delfn_jim](#)

Me enorgullece presentar de nuevo un número más de nuestra revista ASEPAU, que vuelve a estar lleno de novedades.

Desde el último número en la asociación, hemos retomado la «normalidad» tras la pandemia y todos los profesionales han vuelto a sus tareas en una sociedad diferente y cambiada, pero que es en la que toca ahora trabajar para que nuestro mundo sea cada vez más accesible.

Ha sido un año
lleno de actividades
(...), desde las más
visibles como el
evento Somos
Asepau en Bilbao
a las tareas del día
a día que muchas
veces pasan
desapercibidas.

En el equipo directivo también ha habido cambios y tras la marcha de Cristina Sáenz-Marrero dimos la bienvenida a Breixo Pastoriza, integrado ya plenamente en el equipo. Ha sido un año lleno de actividades (que podréis leer con detalle en los artículos de «Paso a Paso» y «Conversaciones Asepau» de mis compañeras), desde las más visibles como el evento Somos Asepau en Bilbao a las tareas del día a día que muchas veces pasan desapercibidas.

En cuanto al número de la revista que os presento, cabe destacar como novedad la inclusión de un dossier con una temática principal, que nos gustaría mantener en cada número con un asunto de interés o actualidad sobre Accesibilidad. En esta ocasión presentamos el tema «El profesional de la Accesibilidad» coincidiendo con el trabajo que hemos iniciado este año (grupo de trabajo, Conversaciones, etcétera) y ante la demanda existente en el mercado de una necesidad de definición de dicho perfil. Las aportaciones publicadas no son conclusiones oficiales de la asociación sino opiniones personales, pero pueden ilustrar un poco la inquietud y preocupaciones que se están abordando, introducidos por nuestra directora. La encuesta de Asepau será una nueva sección fija asociada a la temática que se desarrolle en el dossier de cada número.

Uno de los bloques principales sigue siendo «La Accesibilidad desde Asepau» donde se da cabida a la voz de nuestros profesionales para compartir proyectos, inquietudes, experiencias, reflexiones, etcétera, libremente sobre las cuestiones que más les interesan.

En el panorama internacional presentamos la entrevista a Susana Laurin, que no tiene desperdicio para conocer a otra profesional de relevancia, más allá de nuestras fronteras. Otras secciones habituales y/o renovadas son el «Marco Legal», «Accesibilidad y Software», «Ocio y Cultura» y «Referencias Bibliográficas».

Entre todos los artículos recibidos se ha premiado (e intentaremos seguir haciéndolo) a uno de ellos, para motivar a que todo el mundo se anime a compartir sobre Accesibilidad. En esta ocasión felicitamos a Virginia Real y Cristina Dueñas por su interesante artículo.

Y por último comentar la portada, fruto de un concurso entre profesionales de ASEPAU, ganado en esta ocasión por Jesús Andrés Peña y que aborda la temática de la accesibilidad sensorial y la accesibilidad de productos y servicios, más allá de los temas de entorno construido que veníamos ilustrando hasta ahora.

Confío y deseo que este número os resulte tan interesante y provechoso como me ha resultado a mí su lectura.

Cabe destacar como novedad la inclusión de un dossier con una temática principal, que nos gustaría mantener en cada número con un asunto de interés o actualidad sobre Accesibilidad.

En el panorama internacional presentamos la entrevista a Susana Laurin, que no tiene desperdicio para conocer a otra profesional de relevancia, más allá de nuestras fronteras.
